

CLUBES

El Valencia CF desmiente la devolución de 38 millones a Peter Lim

El club ha asegurado que el máximo accionista no ha recibido ningún pago por el préstamo que realizó a la entidad y, además, ha aportado más recursos económicos para aliviar su situación de tesorería.

Palco23
19 ago 2020 - 10:25

Peter Lim inyecta capital en el Valencia CF para aliviar su situación de tesorería. El club ha emitido un comunicado en el que ha desmentido que la entidad haya devuelto 38 millones de euros a Peter Lim. “Es totalmente falso que el VCF haya devuelto al máximo accionista 38 millones de euros prestados en su momento para ayudarle en su tesorería”, ha explicado la entidad.

Además, ha añadido que Lim ha “transferido al club una nueva cantidad con el objetivo de ayudar a la entidad en su *cashflow*, en el contexto actual de descenso de ingresos como consecuencia de la grave crisis económica del Covid-19”.

Este movimiento llega después de que trascendiera que el club ofreciera pagarés a los jugadores al no poder abonar sus sueldos. Según el diario *Las Provincias*, la entidad ha comunicado a los futbolistas que ni el club ni el máximo accionista, Peter Lim, están en disposición de avalar esos compromisos, por lo que ha propuesto a los jugadores que sean ellos mismos los que garanticen esos pagarés de pago con fecha de vencimiento en septiembre de 2021.

La plantilla ha rechazado esta propuesta y espera que Lim asuma sus obligaciones como máximo responsable del club. De lo contrario, el Valencia CF podría ser incapaz de inscribir al equipo en la próxima temporada, al tener deudas con los futbolistas y poca capacidad para hacer frente a dichos pagos. La crisis económica que atraviesa la entidad es la que obligó al equipo a desprenderse de Dani Parejo y Francis Coquelin, dos de los jugadores con las fichas más altas de la plantilla.